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COMUNICATO STAMPA 

 

 
Renzi: come previsto…. tempi lunghi per il funzionamento delle telecamere nel 
sottopassaggio del Grattacielo.  
 

 
Il Consigliere Comunale Gioenzo Renzi a seguito della interrogazione consigliare del 
7.8.2007 sul degrado del sottopassaggio del grattacielo e in particolare sul non 
funzionamento del servizio di video-sorveglianza, le cui due telecamere sono oscurate da 
mesi con adesivi, ritiene di dovere rendere nota la risposta scritta fornita, dalla Dirigente 
della Polfer di Rimini che in data 3.10.07 comunica all’Amm.ne Comunale di avere 
trasmesso via fax il 30 Agosto scorso, una nota al riguardo, al Dirigente del 
Compartimento Polizia Ferroviaria per l’Emilia Romagna, dal quale  dipende la Sezione 
Polfer di Rimini. 
 
Come, già previsto nel comunicato stampa del sottoscritto del 20 Agosto, siamo solo al 
1° passo per rimuovere i due adesivi che hanno oscurato le telecamere, seguiranno, 
non si conosce fra quanto tempo, la richiesta di preventivo ad una Ditta specializzata, 
l’impegno di spesa e la relativa autorizzazione, l’intervento di rimozione dei due adesivi, il 
collaudo finale e l’emissione della relativa fattura. 
 
Tenuto conto che per segnalare il problema a chi di dovere sono già trascorsi quattro  
mesi, è da pensare che per portare a termine tale operazione i tempi sono imprevedibili. 
 
Sorge il dubbio che nonostante i due cartelli con l’avviso, il sottopassaggio non sia mai 
stato video-sorvegliato ! 
 
E’ incomprensibile che tra l’Amministrazione Comunale di Rimini e la Dirigenza della Polfer 
non si sia ancora trovata una persona che rimuova i due adesivi dalle telecamere per 
riattivare un servizio necessario per la sicurezza dei cittadini. 
 
Rimaniamo in attesa della seconda fase del procedimento (richiesta del preventivo alla 
Ditta specializzata) che speriamo arrivi almeno prima della stagione estiva. 
 
Per l’installazione delle telecamere in Via Giovanni XXIII°, speriamo di avere più fortuna 
…….con le promesse del Sindaco!         
 
                                                                                                    Gioenzo Renzi  
                                                                                                   


